

## **Témoignage de Bernadette G**

Après la naissance de mon fils, encouragée par ma belle-mère, elle aussi ancien membre de l'ACF, j'ai trouvé dans les réunions un lieu d'écoute et de partage de la Vie.

Je suis engagée dans ma paroisse (fleurs, lectures, chorale).

Je suis très active sur mon quartier : membre du Conseil d'Administration dans l'association des habitants de Sapiac, participante dans l'Espace de vie Sociale, soutien scolaire, cours floral. Dans ce lieu laïque, je fais de mon mieux pour faire passer l'entraide, le souci de l'autre, mais aussi je visite les personnes très malades de ma rue et sur leur demande, je leur porte la communion.

Ma belle-fille a fait une demande de baptême.... A ma grande joie, peut-être que de voir notre vie guidée par l'évangile l'a interpellée.

